



つながりましょう！

網引小学校区幼保小連携だより

# つなぐ

2024年度(令和6年度)

6月 第3号

網引学区幼保小連絡協議会  
事務局(網引小学校)



## 遊びと学びをつなぐ「スタートカリキュラム」

網引小学校では、今年度就学前と小学校のなめらかなつながりを意識して「スタートカリキュラム」を見直しました。やってみての手ごたえを感じていますので少し紹介します。

### <今年度の「スタートカリキュラム」のようす>

<p><b>あそびタイム</b></p> <p>登校して朝の支度→自分できめた好きな遊びコーナーへ</p> <p>♡安心をつくる時間</p>		<p>子ども達は、積み木や塗り絵、本読みがとても好きで、毎日わくわくしながら朝の準備をしていました。同じ遊びを選んだ子ども同士が繋がり、友達の輪が広がる様子も見られました😊</p>
<p><b>なかよしタイム</b></p> <p>学級のみんなどなかよくなるゲームや活動</p> <p>♡学びにつなぐ時間</p>		<p>クラスで椅子取りゲームをしたり、しりとりをしたりして遊びました♪</p> <p>学校探検も行い、たくさんの先生や他学年のお友達、勉強する部屋に興味を持つことができました。</p>
<p><b>のびっこタイム</b></p> <p>子どもの興味・関心をもとにした体験学習(生活科中心)</p> <p>♡教科学習へつなぐ時間</p>		<p>国語や算数の教科書を使いつつ、椅子に座ってばかりの授業にならないように、動物になりきって音読をしたり、物を数えながら数を把握したりできるようにしました🐾</p>



朝の「あそびタイム」では、たくさんの友だちと遊び、小学校での新しい友だちとも楽しそうに遊んでいる姿が見られました。



子ども達の「やってみたい」を大切に伸び伸びとスタートカリキュラムに取り組みました。遊びをしっかりと行うことで、学習への意欲も高まっていると感じました。